

2022年8月3日

お取引先様各位



### 新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ

本日、弊社の社員2名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたのでお知らせいたします。

当該社員のうち1名は九州で勤務する社員で7月29日を最終勤務日とし、以後の出勤はしておりません。もう1名は関東圏で勤務する社員で7月30日を最終勤務日とし、以後の出勤はしておりません。2名共容体は安定しており、保健所の指示に従って自宅療養しています。

当社は、関係機関と連携して、感染拡大の抑止に努めており、本日現在、以下の対応を適切に実施しています。

#### 濃厚接触者の調査の実施

濃厚接触の可能性のある社員に対する自宅待機の指示とその健康観察  
事業所内の消毒作業の実施

なお、事業所につきましては、すでに消毒作業を実施済であることから、通常通り営業を継続しております。

当社は引き続き、お客様および全社員の健康と安全を最優先に考慮し、政府や自治体をはじめ関係機関の方針に基づき、社内外への感染拡大抑止に向けて取り組んで参ります。  
お客様をはじめ、関係する皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

以上